

須木中学校通信 第1号

平成27年4月15日発行 文責 寺原

確かな学力・豊かな心・健やかなからだをもち、
未来をたくましく生き抜く生徒の育成

< 学校の教育目標 >
確かな学力・豊かな心・健やかなからだをもち
未来をたくましく生きぬく生徒の育成

< 学校経営ビジョン >
小規模校の特性及び小中一貫教育の利点を活かした教育を進展し、
知・徳・体・食のバランスのとれた生徒を育成する
～キャリア教育の視点を意識した教育活動の実施～

< 実践目標 >
(知)基礎・基本を確実に身に付け意欲的に学ぶ生徒の育成
(徳)ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生きる生徒の育成
(体)すくんで運動し、体を鍛える生徒の育成
(食)望ましい食習慣を身に付ける生徒の育成

<指導の基本姿勢～教師として>
よく観る・よく聞く・最後まで見届ける

新年度にあたって
四月も中旬になり、肌寒い日と暖かい日を繰り返しながら、季節は確実に春に向かっています。先日の入学式で八名の元気いっぱいの新入生が入学しました。職員も六名が入れ替わり、よう平成二十七年度の始まりです。今年度は、学校の教育目標の具現化に向けて、学校経営ビジョンにキャリア教育の視点を加え、教育活動にあたりたいと考えています。よろしくお願いします。

《新しく来られた先生方です。一緒にがんばりましょう！！》

日高 和弘
教頭先生

都城泉ヶ丘付属中から来ました。
趣味：パソコンをさわること
信条：「どうせやるなら期待以上のこと
を」
一言：須木のすばらしさを、まず中学校
から発信しましょう。

豊田 香代子
先生

小林市立永久津中から来ました。
趣味：読書・ガーデニング
信条：「足るを知る」
一言：皆さんと早く仲良くなり、楽しく
充実した毎日を過ごしたいです。

小田 昭彦
先生

小林市立東方中から来ました。
趣味：読書
信条：「継続は力なり」
一言：一緒に学び、一緒に汗を流し、一
緒に助け合いましょう。

吉村 政文
先生

小林市立西小林中から来ました。
趣味：温泉・サウナ・岩盤浴、バレー
信条：「努力は裏切らない」
一言：授業や行事など、全力で楽しみ
たいと思います。

足立 菜花
先生

都城市立都城西中から来ました。
趣味：音楽・映画鑑賞とおいしいもの
を食べること
信条：「花よりも、花を咲かせる土になれ」
一言：自然に囲まれた須木中で、樂しく
伸び伸びと授業ができるといなあ
と思っています。授業に関する話だけ
でなく、いろいろな話をしたいと思っ
ています。

永吉 千里
先生

三股町立三股西小から来ました。
趣味：ミニバレー、多肉植物の箱庭づくり
信条：「笑顔」
一言：夢に向かってがんばろう！

全職員14名でがんばります。よろしくお願ひします